

学校通信Tomorrow 第2号 2025,5,30



沖縄もようやくの梅雨入りです、記事によると、沖縄や奄美地方よりも先に九州地方が梅雨入りするのはとっても珍しいなんだから、。恵の雨になりますように、、、。さてさて、今年最初の中間テストが終わりましたね。1年生にとっては最初の定期テスト。緊張しましたか??結果はどうか。これまでの努力が結果に結びつきましたか?

5月末から教育実習です、興南中で授業を担当される実習生からのメッセージを掲載します!

はじめまして! 3週間、興南中学校で教育実習をさせていただく横井里奈です。12月生まれのO型で、好きな食べ物は卵料理です。。。実はまだ話したいことがあるのですが、ここでは我慢しておきます。学年問わず、廊下ですれ違うことがあれば、ぜひ気軽に声をかけてくれると嬉しいです。興南中学校のみなさん、よろしくお祈りします! さて、話は変わりますが——中体連、本当に大変な様でした! 納得のいく結果をだせた人も、そうでなかった人も、それぞれが真剣に取り組んだ日々は、確かにはかっています。大切なのは、「どう終わったか」ではなく、「それを次にどう生かすか」だと思います。私は、中学時代、悔いも喜びも経験しましたが、それらが今の自分をつくっています。「過去は変えられないけど、未来はここからの行動で変えられる」——この言葉を胸に、次の一歩を大切にしていってほしい。



YOU CAN DO IT!



5月22日(木)の6時間目に、中体連(中学体育連盟総合体育大会)の激励式がありました。ユニホームを着てましたねー、カッコ良かったあ! キャプテンからは大会への意気込みを発表してくれました。1勝を目指してガンバロウ!



中体連の大会、選手のみなさん、体調をしっかりと整えて大会に臨みましょう!

